

So finden Sie uns:



Therapieort ist unser Reitstall in Krottenmühl!

Adresse: Hauptstraße 5, 83139 Söchtenau.
Zugang und Parkplätze über Bahnhofstraße.



Ihre Bedürfnisse treiben uns an.

Praxis für Ergotherapie
und Arbeitsrehabilitation
Nikolaistr. 8
83022 Rosenheim
Tel. Mobil: 01515 7330557
Mail: arbeitsprojekte@anthojo.de

www.anthrojo.de



ERGOTHERAPIE MIT PFERD
und erlebnisorientierte Ergotherapie
für Kinder und Jugendliche

Praxis für Ergotherapie und Arbeitsrehabilitation

Ihre Bedürfnisse treiben uns an.

www.anthrojo.de



Wer kommt zu uns?

Ihr Kind:

- Hat Schwierigkeiten, sich in der Schule zu konzentrieren
- Ist motorisch häufig ungeschickt
- Ist verlangsamt in seiner Entwicklung
- Reagiert impulsiv oder zurückhaltend auf andere Kinder
- Traut sich nicht, auf andere Menschen zuzugehen
- Kann die eigenen Gefühle nicht wahrnehmen und ausdrücken
- Kann sich nur schwer von einem Elternteil trennen
- Hat Schwierigkeiten, selbstständig zu handeln
- zieht sich zurück und unternimmt kaum noch etwas mit Freunden
- kann ein bestimmtes Erlebnis nicht verarbeiten

Wir bieten Ihrem Kind.

Unterstützung und Begleitung beim Bewältigen von Alltagsproblemen. Wir bauen dabei die Stärken und Vorlieben ihres Kindes in die Therapie ein, um es bestmöglich und individuell zu fördern.

Häufige Ziele in unserer Behandlung sind:

- Steigerung von Selbstbewusstsein, -sicherheit, -wertgefühl, -vertrauen
- Förderung von emotionalen und sozialen Fähigkeiten
- Verbesserung von Konzentration und Aufmerksamkeit
- Erweitern der körperlichen Wahrnehmung
- Entwickeln neuer Lösungsstrategien

Was ist das Besondere an uns?

Wir setzen in unserer Therapie auf spielerisches Lernen durch Bewegung und Spaß, um die Ziele ihres Kindes zu erreichen. Hierfür arbeiten wir mit Pferden, die genau wie wir Menschen unterschiedliche Charaktere

haben und das Verhalten und die Körpersprache des Kindes spiegeln. Im Kontakt mit Pferden wird ihr Kind aufgefordert aktiv zu reagieren und lernt dabei unterbewusst aufmerksam zu bleiben, genau hinzuhören, sich wahrzunehmen und sich auf den Moment zu konzentrieren. Das Kind baut im Laufe der Therapie Vertrauen zu dem Tier auf und entwickelt dadurch ein gestärktes Selbstbewusstsein.

Neben der pferdegestützten Therapie bieten wir Jugendlichen auch eine **erlebnisorientierte Ergotherapie** an. Dabei arbeiten wir gemeinsam in verschiedenen Bereichen auf dem Hof. Je nach Interesse kann sich ihr Kind in Projekten im Garten-, Holz-, Hauswirtschafts-, Pferdebereich oder vielen Weitern kreativ verwirklichen. Hierbei lernt der

Jugendliche sich selbst und seine Fähigkeit kennen und entwickelt eine selbstsichere Persönlichkeit.

Das sind wir:

Wir sind ein Team aus ErgotherapeutInnen, die ein besonderes Augenmerk auf die dynamische, aktive und spielerische Gestaltung der Therapien legt. Besonders am Herzen liegt uns dabei die ergotherapeutische Vorgehensweise sowie der Kontakt zum Pferd. Unterstützt werden wir von sieben Therapiepferden in allen Größen und Charakteren. Unter dem Motto „Tierisch stark werden“ findet jedes Kind seinen vierbeinigen Freund mit dem es seine Ziele erreichen kann. Die Therapie erfolgt über ein Rezept des Arztes und wird auch für Erwachsene angeboten.